



つきぐみだよ

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。さて、今年度も残りあと約2ヶ月となりました。年度初めからの1年を振り返ると、子どもたちの成長が目に見えます。最後まで「すごいね」「上手だね」ということばを自信に変え、進級に向かって1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

お着替え頑張っています

12月からスタートしたパジャマの着替え。最初は「脱げない」「やって～」の声が多かったのですが、最近はずいぶん慣れ「お着替えするよ～」の言葉がけだけで自分たちで取り組めるようになりました。ちょっとでも手伝おうものなら「自分で！」と怒られてしまうことも（笑）やる気満々な子どもたちが頼もしいです。これからも「出来た！」の瞬間と一緒に喜び、日々いろいろな挑戦をする子どもたちを見守っていきます。

♪はじめての発表会♪

お歌が大好きな子どもたち。朝の会や帰りの会ではもちろん、散歩や遊んでいる時でも、自然と口ずさんでいます。そんな子どもたちが大好きな歌を選びました。また、絶賛練習中の劇あそびも、子どもたちが大好きなお話です。発表会でやることを伝え、みんなで音源を聞いてみると、子どもたちはワクワクした表情で笑顔いっぱいでした。練習を始めると、もちろん簡単にはいきません。動作、移動、台詞など、2歳児にとって難しいことが沢山です。それでも「今日練習する？」「やりたい！」という意欲がパワーとなり、楽しく取り組んでいます。お友だちとの関わりもぐっと増えたように感じます。当日は、緊張したり練習通りにいかない

こともあるかと思いますが、温かく見守っていただきたいと思ひます。
お楽しみに～♪



持ち方のフ口になるために

将来お箸や鉛筆を上手に使うために、スプーンやフォークで十分に練習することが大切です。クラスでは、三点持ちを意識するよう、「バーンだよ」と教えています。子どもたちは「バーンの手！」「こうだよね？」と食事中に気付くと自分で直すことも！！ご家庭でも、ぜひ見てみて下さい。



給食の時間になると、「今日はなあに？」「おいしいね」と喜ぶ子どもたち。みんなとおいしいご飯を食べることも大切にしています。

**子どもたちの成長をおうちの方と共に喜び合うことができ、嬉しく思ひます。
進級までの残り数ヶ月、引き続きご協力よろしくお願い致します。**

心優しいお兄さんたち



しっかり者のお姉さんたち

